



Februar 2013

Private Wings entscheidet sich für LTB/400[®]

1991 wurde Private Wings gegründet.

Sie bieten die perfekte Dienstleistung für Geschäftsreisen, Gütertransport und Terminfracht. Das Unternehmen steht mit seiner Flotte für eine konsequente Servicestrategie, die Ihnen die Sicherheit gibt, zuverlässig und schnell an Ihr Ziel zu gelangen.

Die Flotte von Private Wings umfasst 2 x Dornier 328 JET, 6 x Dornier 328 Prop und eine Beech 1900D.

Andreas Wagner, Geschäftsführer der PRIVATE WINGS Flugcharter GmbH vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

February 2013

Private Wings selects LTB/400[®]

Private Wings was founded in 1991.

Private Wings offers perfect service for business trips, transport of goods and fixed-time deliveries. This company presents with its fleet a consequent service strategy, which gives you the security to reliably and quickly reach your destination.

The aircraft fleet of Private Wings contains 2 x Dornier 328 JET, 6 x Dornier 328 Prop and one Beech 1900D.

Andreas Wagner, CEO of PRIVATE WINGS Flugcharter GmbH trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.